

## Adrián Romero es el nuevo presidente de la Comisión de Fiestas de la Santa Cruz

19/06/2021



La presidenta de la Comisión de Fiestas de la Santa Cruz, Cristina Yáñez, deja su cargo por motivos de salud tras siete años en este puesto. Será Adrián Romero quien le sustituya en el cargo, un joven del barrio La Frontera. Cristina Yáñez, muy emocionada, ha agradecido el apoyo recibido cada año a estas Fiestas que cada mes de

mayo se celebran en el barrio La Frontera.

Por su parte, Adrián Romero destacó que seguirá trabajando cada día por y para las Fiestas de la Santa Cruz y agradeció el trabajo de Cristina Yáñez a lo largo de los años.